

Emancipación 365

Escrito por Inés Celis Steele

Sábado, 04 de Agosto de 2018 02:15 - Última actualización Sábado, 04 de Agosto de 2018 04:23



Siempre que en San Andrés conmemoramos la ‘Semana de la Emancipación’, al mismo tiempo disfrutamos de un pasado cada vez más lejano. Cada año se celebra mejor y nos reencontramos con nuestras tradiciones. Entonces hay que seguir con la misma dedicación y entusiasmo viviendo en ‘modo emancipador’, pero los 365 días al año.

Repensar nuestras actitudes y empoderarnos de los eventos a realizar durante todo el año. Que la ola libertaria tenga por lo menos un acto educativo e ilustrativo al mes; en la sala cultural del Banco de la República, en el salón Walwin Peterson del Coral Palace, en la Casa Lúdica del Cove, en el Centro Cultural de San Luis y en cualquier rincón porque todo el territorio es nuestro y tenemos que demostrarlo y vivirlo sin miedos ni resentimientos.

Inclusive en *‘the yaad’* nuestro pequeño patio a un costado del edificio de la Policía Nacional. *‘Da fi wi’*

Estamos avanzando –no lo niego, claro está– pero a esta altura deberíamos estar estableciendo con fuerza y empuje una forma de vida acorde a nuestra cultura y tradiciones sin limitarnos a vivir como raizales una semana al año. Gracias a Dios se ve más presencia juvenil en los estrados. Nuestros viejitos se nos están muriendo, entonces pregunto: ¿solo nos quedará la ‘semana de la emancipación’ para recordarlos?

¿De qué me sirve lucir un día sobre mi cabeza un ornamento alegórico que me recuerda que desciendo de una familia africana, si a la semana tengo que volverme a poner la pañoleta blanca sobre mi frente que me recuerda que soy esclava de un sistema aniquilador?

Emancipación 365

Escrito por Inés Celis Steele

Sábado, 04 de Agosto de 2018 02:15 - Última actualización Sábado, 04 de Agosto de 2018 04:23

Dios no se nos va a aparecer a decirnos las cosas, Él nos está hablando día tras día, sin embargo a veces no entendemos sus susurros del viento ni los rugidos del mar y esperamos eventos sobrenaturales con su furia, para luego recapacitar y exclamar *My God...*

Que lindos todos con sus atuendos coloridos, que alegría y emoción ver caras que hacía tiempo no veíamos. Que lindos abrazos, aplausos risas y llantos. Que gozo del alma en cada canción. ¡Qué bueno que siga esa pequeña llama encendida del ser Raizal, nativo altivo de estas islas!

Aplausos a todos quienes con mucho sacrificio pusieron sus caras, corazón y vida en esta 'Semana de la Emancipación'. Animo a vivirlo lo 365 días del año y que nos sigamos reuniendo en torno al primero de agosto día de la emancipación Afrocaribe, para darnos abrazos fraternos y compartir nuestras ricas costumbres de ayer, hoy siempre.